

KABAR TERBARU

Dirpolairud Polda NTB Sebut Dukungan Semua Pihak Kado Terindah di HUT ke 73

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 1, 2023 - 18:21



Dirpolairud Polda NTB Kombes Pol Kobul S. Ritonga SIK., saat acara Syukuran HUT ke 73 Polairud tahun 2023, (01/12/2023).

Lombok Barat NTB - Menutup rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Ke-73 Polairud, Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara (Dit. Polairud) Polda NTB melaksanakan Acara Syukuran sebagai bentuk rasa syukur terhadap keberadaan Polairud hingga saat ini. Acara tersebut berlangsung di Ballroom

Hotel Aruna Senggigi Lombok, Jum'at (01/12/2023).

Hadir pada acara tersebut Kapolda NTB, Wakapolda NTB, Danrem 162/WB (Diwakili), Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kepala OPD Provinsi NTB dan Kota Mataram, segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta Se Pulau Lombok, serta segenap perwira dan Kasat Polairud Polres/ta jajaran Polda NTB.

Dalam wawancara singkat Direktur Polairud Polda NTB Kombes Pol Kobul S. Ritonga SIK., usai acara syukuran berlangsung, dirinya menyampaikan bahwa dalam rangka menyambut HUT Polairud ke-73 tahun 2023, Dit Polairud Polda NTB telah melaksanakan berbagai rangkaian kegiatan seperti bakti sosial, bakti kesehatan, penanaman mangrove, sampai kepada mencurahkan kebahagiaan kepada seluruh keluarga besar Polairud Polda NTB dengan memberikan Reward atas prestasi yang dicapai baik bagi Polairud itu sendiri maupun prestasi yang diraih isteri dan anaknya.

Disamping itu untuk menunjukkan rasa hormat kepada pendahulunya, Dit Polairud Polda NTB melakukan anjungsana ke kediaman seluruh Purnawirawan Polairud, serta melakukan tabur bunga di perairan sebagai wujud penghormatan kepada anggota Polairud Polda NTB yang gugur dalam menjalankan tugas di perairan.



“Reward berupa piagam penghargaan dan hadiah yang kami berikan merupakan bentuk nyata kebahagiaan yang kami limpahkan kepada seluruh Anggota Polairud yang berprestasi termasuk kepada isteri dan anak-anaknya. Banyak anak-anak dari anggota kami yang berprestasi baik dalam pendidikan umum maupun pendidikan agama serta prestasi dibidang Senin dan olahraga semuanya kami berikan apresiasi berupa reward,”ucap Kobul sapaan akrab Dir Polairud Polda NTB.

Momentum HUT ke 73 Polairud tahun 2023 ini mengusung tema “Polairud Presisi Siap Mengamankan Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju” sesuai agenda nasional saat ini yaitu Pemilu 2024.

Pada acara syukuran yang baru saja berlangsung, Dit Polairud Polda NTB menayangkan kilas balik terkait pelaksanaan tugas-tugas yang telah dilaksanakan Dit Polairud Polda NTB beserta jajaran selama tahun 2023.

Bicara kesiapan Dit Polairud Polda NTB dalam mengamankan Pemilu 2024 di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat, dijelaskan Pamen Polri berpangkat Komisaris Besar Polisi ini bahwa telah menampilkan ilustrasi melalui Drama bersifat komedi yang diperankan oleh beberapa anggota dan kolaborasi bersama Komunitas Standup Komedi Lombok.

“Pada Drama tadi, kita memperagakan bagaimana kesiapan anggota Polairud melakukan pengamanan terhadap oknum-oknum yang ingin mengganggu kelancaran Proses Pesta demokrasi di daerah perairan, begitu pula dalam melakukan distribusi logistik pemilu di wilayah perairan yang sulit dijangkau telah diperagakan dalam Drama komedi tersebut,”bebernya.

“Itu kurang lebih melambangkan kesiapan Polairud dalam pengamanan Pemilu 2024 mendatang khususnya Polairud Polda NTB dan jajaran,”ucap Kobul menambahkan.

Menurut nya pada acara syukuran tersebut Polairud secara komperhensif telah menyampaikan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa serta mendapat dukungan dari seluruh lembaga / instansi terkait termasuk oleh Pimpinan dalam hal ini Kapolda NTB Irjen Pol Drs R. Umar Faroq dan seluruh Pejabat Utama Polda NTB.

“Bagi Kami dukungan semua pihak kepada Polairud Polda NTB selama ini merupakan Kado terindah bagi Kami di HUT Ke 73 Polairud tahun ini,”kata Kobul.

Terakhir Ia berharap di usia ke 73, Polairud semakin jaya, semakin bisa meningkatkan kinerjanya untuk bangsa dan masyarakat serta semakin maju dan berkembang terlebih bagi Polairud Polda NTB. (Adb)